

Le président de la Fédération internationale de Judo souligne la contribution de ce sport à la société cubaine



La Havane, 11 janvier, (RHC).- Marius Vizer, président de la Fédération internationale de Judo a souligné dans des déclarations au journal cubain Trabajadores, la contribution de ce sport à la société cubaine.

«Le judo a laissé un legs important à la jeune génération et à toute la société cubaine parce qu'il fait d'ores et déjà partie des valeurs culturelles et spirituelles du pays» écrivait Marius Vizer, Autrichien d'origine roumaine, au journal Trabajadores via twitter.

Il a annoncé qu'après les Jeux Olympiques de Rio, la Fédération internationale de Judo révisera quelques-unes des règles actuelles, y compris les pénalisations marquées après la sortie des judokas du tatami.

«Et nous sommes ouverts à l'analyse d'autres propositions d'ordre technique» a-t-il ajouté.

Répondant à d'autres questions de Trabajadores, Marius Vizer a déclaré que la

Fédération internationale de Judo espère pouvoir faire inclure au programme des JO de Tokyo en 2020 la compétition par équipes.

Au sujet des possibles sièges des championnats du monde de 2018 et 2019, il a révélé les offres avancées par Paris, Tokyo, Kazan, Le Caire et Houston.

Et il a d'autre part signalé: «Ma priorité aujourd'hui est de développer le mouvement international de judo et dans un geste de solidarité, nous appuyons tout ce qui a trait aux sports de combat»

Le président de la Fédération internationale de judo a également fait état des efforts déployés pour promouvoir le judo dans les médias, «mais cela dépend dans une large mesure de l'intérêt commercial des médias».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/81120-le-president-de-la-federation-internationale-de-judo-souligne-la-contribution-de-ce-sport-a-la-societe-cubaine>



Radio Habana Cuba